

Esteban del Hierro

Viceministro de Desarrollo Productivo Agropecuario

Tiene como objetivo establecer relaciones comerciales inclusivas en el sector agropecuario, para atender las necesidades de los productores basados en la demanda de un mercado global.

Graduado en la UNIVERSIDAD ZAMORANO en la carrera de AGRONOMÍA. También estudió INGENIERÍA COMERCIAL en la UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO. Es magíster en AGRONEGOCIACIÓN INTERNACIONAL por la UNIVERSIDAD INTERNACIONAL DEL ECUADOR.

EXPERIENCIA

- Su trabajo lo ha centrado en brindar asistencia técnica y fortalecer la comercialización para el sector agropecuario y agroindustrial.
- También ha trabajado en la implementación de tecnologías 4.0 en la producción agropecuaria.
- En cooperación con el IICA se desempeñó como director adjunto para el Programa de Erradicación de Fiebre Aftosa por intermedio de la Comisión Nacional de Erradicación de Fiebre Aftosa (CONEFA) y la Agencia de Regulación y Control Fito y Zoonosanitario (AGROCALIDAD).
- Fue asesor y consultor en el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA).
- Formó parte del Directorio de la Cámara de Agricultura de la I Zona.

